

IATROPHOBIE & PHOBIES ASSOCIEES

La **nosocomephobie** peut également s'associer voire se confondre avec d'autres phobies en lien avec la santé et l'univers médical : la **iatrophobie** (peur du médecin), l'**hémophobie** (peur du sang), la **nosophobie** (peur de tomber malade, à ne pas confondre avec l'**hypocondrie**, un trouble mental qui s'exprime par la conviction angoissée d'être déjà atteint d'une maladie grave), le **mysophobie** (peur d'être contaminé par des bactéries ou des parasites), la **bélonéphobie** (peur des piqûres) et même la **claustrophobie**, qui s'exprimera par exemple à l'heure de passer un scanner ou une IRM.